



LE SECRÉTARIAT

Paris, le 29 février 2012

Objet : Réunion « Madagascar » de la Plate-forme Coopération et Tourisme Responsable

Madame, Monsieur,

La Plate-forme coopération et tourisme responsable (PFCTR) s'est constituée lors de la réunion fondatrice du 30 juin 2008, date à laquelle fut signée une déclaration d'intention de partenariat entre la coopération décentralisée et la coopération d'état dans le domaine du tourisme responsable.

Etant donné le grand nombre de collectivités territoriales françaises engagées à Madagascar, et compte tenu de la réflexion en cours des autorités sur le tourisme durable, Madagascar est un territoire pilote qui, dès le début de la PFCTR, s'est imposé comme un territoire pleins d'enjeux et de challenges en matière de coopération.

Cette réunion a pour objet d'associer différentes familles d'acteurs actives à Madagascar (collectivités, ministères, ONG, opérateurs...) sur la thématique du tourisme responsable, et des thématiques connexes, pour faire le point sur les avancées et les difficultés rencontrées, pour mener une réflexion de fond sur la base des initiatives existantes et pour croiser les besoins de chacun afin de réfléchir à l'efficacité de la coopération décentralisée sur ce sujet complexe.

Pour cela, Cités Unies France facilitera la présence des collectivités en accolant cette réunion PFCTR, dans la continuité du groupe-pays Madagascar et ses partenaires associés, qui se tiendra le 27 mars au matin dans les mêmes locaux.

Initialement prévue en novembre dernier, puis annulée pour raison d'agenda, les présidents de la Plate-forme coopération et tourisme responsable sont heureux de vous inviter à participer à la

Réunion PFCTR dédiée à Madagascar,

27 mars 2012 de 14h30 à 16h30

dans les locaux de CUF,

9, Rue Christiani, 75018 Paris.

Vous trouverez ci-joint un bulletin d'inscription commun avec le groupe-pays du matin, ainsi que l'ordre du jour des deux réunions.

Comptant sur votre présence, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

Le Secrétariat